

ご支援・ご協力をありがとうございました

4月6日に始まった本年度の教育活動も、いよいよ終わりを迎えます。

6年生は、3月17日（金）に卒業証書授与式を終えて本校を巣立ち、中学生となって一人ひとりが自分らしい花を咲かせることになります。1年生から5年生は、お別れ集会の中で、6年生からのメッセージをしっかりと受け取り、さらに素晴らしい新宮北小学校を創っていくこうとする気持ちを高めました。

本年度も、新型コロナウイルス感染症の影響で様々な教育活動の変更や中止を余儀なくされましたが、「よりよい社会を創り出す、たくましい子どもの育成」をめざして、教職員一同一丸となって、日々全力で教育活動に取り組んでまいりました。まだまだ課題はありますが、本校がめざす「心豊かな子」「たくましい子」「共に学ぶ子」が、様々な場面で育っていることを実感しています。コロナ禍においても、子どもたちが充実した1年間を過ごすことができたのは保護者や地域の皆様の学校に対するご理解とご支援のおかげであると感謝しております。

1年間、ありがとうございました。今後も、保護者の皆様や地域の皆様のご支援とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

感謝の気持ちを伝えた お別れ集会

3月1日（水）、6年生と過ごした日々を振り返り、6年生に感謝の気持ちを伝える「お別れ集会」がテレビ放送で行われました。各学年からは、6年生の素晴らしいところや憧れたところ、大好きなところの発表がありました。5年生は、6年生から学校のリーダーのバトンをしっかりと受け取っていました。6年生からは、「感謝の言葉」と、1年生から5年生への「おくる言葉」が伝えられました。

新宮北小学校で学んだ多くのことを糧に、全力で頑張ったことに自信をもって、中学校でも活躍してほしいと思います。



TV放送で行われたお別れ集会の様子



学校運営協議会の様子

本年度最後の学校運営協議会

3月1日（水）に、令和4年度最後の学校運営協議会が行われました。今回は、「お別れ集会」もテレビ放送で参観していただきました。あわせて「本年度の教育活動の評価結果」や「次年度学校経営構想」について、説明させていただき、貴重なご意見をいただきました。次年度の学校経営に活かし、さらなる子どもたちの成長に向けて、教育活動をすすめていきます。

新たなステージへ

学校全体のリーダーとして活躍した6年生181名が、3月17日（金）に本校を巣立っていきました。卒業証書授与式当日も、堂々とした姿勢、はりのある返事、体育館全体に響く歌声など、コロナ禍を乗り越えてたくましく成長した姿を見せてくださいました。

また、1～5年生には、本日令和4年度の修了式を行い、修了証とあゆみを渡しました。今の学年の学習を振り返るとともに、次の学年への見通しをもつために活用していただきたいと思います。

卒業生は中学校へ、在校生は一つ上の学年へ、それぞれ新たなステージへ歩み出す春です。保護者の皆様には、学習や行動の様子の評価、所見等をもとにお子様の1年間の成長と頑張りを認め励まし、進級への希望と目標をもたせていただきたいと思います。



第7回卒業証書授与式の様子

教職員離任のお知らせ

赴任先等については、4月1日の新聞による正式発表、または令和5年度「北小だより」にてご確認ください。

4月の行事予定

| | | | | | |
|----|---|------------------|-------------------------|---|--------------|
| 7 | 金 | 赴任式、始業式 | 20 | 木 | 避難訓練 |
| 12 | 水 | 給食開始（2～6年）、入学式準備 | 26 | 水 | 個人懇談① |
| 13 | 木 | 第8回入学式 | 27 | 木 | おむかえ集会、個人懇談② |
| 18 | 火 | 全国学力・学習状況調査（6年） | 28 | 金 | 個人懇談③ |
| 19 | 水 | 給食開始（1年） | 5/1（月）個人懇談④、5/2（火）個人懇談⑤ | | |

※現時点での予定です。変更する場合もありますので、今後の通信等でご確認ください。

※4月7日（金）：始業式の日について

朝はいつも通り8：25までに、これまでの靴箱に靴を入れて、これまでの学級に入ります。その後、学級編制を行い、新しい学級へ移動した後、赴任式、始業式を行います。各学級で学級活動後12：00下校予定です。

※おねがい

春休み中につきましても、「3密を避ける」「手洗いを徹底する」等、各ご家庭で引き続き感染症対策を行っていただきますよう、よろしくお願いいたします。



→裏面もご覧ください。

春休みについて



日頃から、学校では、教育相談やアンケートで子どもたちの状況を把握する取組を行っていますが、明日からの13日間は、子どもたちは学校を離れることになります。そこで、春休み中は、ご家庭で子どもたちの様子に気を付けながら見守っていただきますようお願いいたします。特に、年度末や長期休業の終了前においては、子どもたちの心身の変化が起こりやすくなります。ご心配なこと等ありましたら、学校または下の電話相談窓口等にご相談ください。

誰
か
が
い
る

話
し
た
い

今
、
、
、
、
、

Nogizaka46

学校でのいじめに悩んだら、心配な友達がいたら、
いつでも話を聞くよ

通話料無料になりました

24時間子供SOSダイヤル 0120-0-78310

各教育委員会等によって運営されている、全国共通のダイヤルです。

以下の相談ダイヤルも開設しております。状況に応じて活用してください。

児童虐待かもと思ったら 189番 (児童相談所全国共通ダイヤル)

子どもの人権110番 0120-007-110 (通話料無料、法務局職員または人権擁護委員による相談窓口)

各都道府県警察本部による少年相談窓口 (右のQRコードから近くの窓口を調べられます)

内閣府 警察庁 法務省 文部科学省 厚生労働省

ひとりぼっちじゃない あなたの悩みを聴いてくれる人が ここにいる

24時間あなたの電話を待っています！
毎日(土・日・祝日も)いつでもどんなことでも

子どもホットライン24

092-641-9999

e-mail : hotline24@pref.fukuoka.lg.jp

ふくおかんきょういくちょう ふくおかきょういくじむしょ
福岡県教育庁 福岡教育事務所